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    施設の規模や配置など討議 

    第２回拠点整備検討部会の開催 

平成３２年４月をめどに、供用開始が予定されて

いる新拠点施設について話し合う整備検討部会が

９月５日、美濃地区振興センターで開催されました。 

会議では、事前に整備検討部会委員を対象に実施

した新施設への要望等の調査結果を踏まえ、施設規

模や配置などについて討議が行われました。集会室

を兼ねた運動場の規模は緊急の場合の避難所とな

ることも視野に入れ、現状よりも倍程度の広さが必

要との意見や、調理室の拡充、地区の子どもと親が

集う‚子どもスペース‛及び図書・談話室の新設な 

などの要望が出されました。この検討部会は、今年 

度中にあと３回開催される予定となっています。 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                  

 
世帯数 １６０世帯 

人 口  ３５５人 

  男  １６５人 

  女  １９０人 

高齢化率 ４８．２％． 

  （８月末現在） 

美濃はつらつ通信 
爽やかに咲くホテイアオイ（熊谷 浩徳さん宅） 

  

 

 美濃地区振興センター・美濃公民館          美濃地町イ１４０－１ ☎２９－００３１  

 
子ども料理教室開催  

青尐年育成地区民会議主催 

 夏休みを利用して食事づ 

くりを体験しようと、８月 

２３日に美濃地区の小学生 

を対象に料理教室が美濃公 

民館で開催されました。 

 この日集まったのは大庭晴 

暉さん、豊田侑輝さん、豊田哲平さんの４年生から６年生ま

での男子児童３人。美濃地区食生活改善推進協議会（森脇久

子理事）の推進員の指導で、缶詰の魚を使った‚ポケットサ

ンド‛や‚揚げない酢鶏‛、デザートなど５品の料理に挑戦し

ました。エプロン姿の児童３人は、推進員たちから包丁の使 

                い方や食材の扱い方など 

を丁寧に教わりながら、 

料理の下ごしらえや盛り

付け方などを学び、料理

の 大切さ や楽しさを体

験。料理が出来上がると、

美味しそうに味わってい

ました。 

 

   

  校庭がよみがえりました！ 

   環境整備作業に地区民協力 

秋のふれあい運動会を前に、美濃いきい

きクラブ（永尾務会長）主催による旧美濃

小校庭の整備作業が９月１１日朝７時から

行われました。連合自治会の協力で、朝早

くから集まったいきいきクラブ会員と地区

民合わせ４３人が校庭の草取りや周辺の草

刈り、植栽 

の剪定など 

に汗を流し、グ 

グラウンド 

が見事に美 

く整備され 

ました。 

調理の前に説明を受ける 3 人 

早朝から校庭の整備をする地域の人たち 

開校当時のようにきれいになった校庭 

拠点づくりについての討議を重ねる委員 

完成した料理５品 
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   １０月の診療予定日 

  火曜日   木曜日 

    ６日 

 村野医院 

   １１日 

  神崎内科 

  １３日 

  林医院 

   ２０日 

中島クリニック 

   ２５日 

  神崎内科 

  ２７日 

澄川クリニック 
  

  診療時間  １３：３０～ 

       10 月の行事予定  

◆ ５日（水）  自治組織設立準備会環境防災

部会・産業魅力化部会 

◆ ７日（金）  公民館運営委員会 

◆ 8 日（土）  西部老連スポーツ・芸能大会 

◆１１日（火）  第２回ふれあい給食会 

             １０：３０～     

◆１６日（日）  萩・石見空港マラソン大会 

◆２３日（日）  第２回健康相談 １０：００～ 

◆２７日（木）  議会報告会  １９：００～ 

 

                

 
 
 

―お元気でなおかつ頭脳明晰。その秘訣は？    が、親戚から長男が家を離       

９３歳のとき医者から「百までは生きられるよ」  れるもんじゃないと強く言      

と言われ、その時は百までは無理だろうと思った。  われ仕方なく諦めた。そう     

百になったら今度は１０５歳まで生きられると言わ  いう時代じゃったからねぇ。 

れた( 笑 ）。秘訣というほどのこともないが、７０     ―好きな食べ物は？ 

歳過ぎから起き抜けに毎朝２０分間、簡単な体操を    肉か魚かと問われれば肉 

２０年間続けたことかな。それと家内が食事管理を   じゃね。なかでも牛肉が美味しいねぇ。 

きちんとやってくれたお陰だと感謝しています。      ―これまでの人生で最も印象的な出来事は？  

 ―楽しみは何ですか。                 やっぱり戦争じゃね。この話をすると長くなる 

 昼と夜に日本酒を１合づつ飲むことかなぁ。それ    が敵の流れ玉が腰に差した日本刀に命中。偶然鞘が 

とテレビで政治討論や経済問題を扱った番組を見る    厚かったから助かった。戦争はしちゃぁいけん。  

こと。面白い番組があるとき      ―これまで信条としてきたことは？ 

は１１時ごろまで起きている     父は常に「人に迷惑をかけるな」と厳しかった。 

          こともありますね。       いつもこのことを自分に言い聞かせ生きてきた。       

             ―若いときの夢は？        ―今の社会をどう感じますか。 

              駅長さんが着る金モールの     幸せな時代だと思うね。しようと思えばいくら 

                    付いた制服に憧れ、東京の鉄   でも勉強できるし、福祉も良くなって昔に比べれ      

 道学校に入ろうと決めとった   ば格段の差を感じますね。 

           

                昔に比べたら格段の差ですよ。 

 

 美濃出身者からのお便り 

先日、美濃はつらつ通信１３０号受け取りました。ありがとうございます。

カラー写真あふれる楽しい記事です。しかし私はうかつにもソフトボール大会

の試合中、グラウンドに夫と迷い込んでしまいました。その時、どなたかの指

示で何分かのゲームを中断をすることになりましたが、試合中にも関わらず、

双方の参加者の暖かい空気をいただき嬉しく思いました。夜の盆踊りも夫と二

人で参加させて頂きました。太鼓がドンドコ、ドンドコ、ドンドンドンと鳴り

‘あらヨイヤサ～？ヨイトナー？’の意味を夫に聞かれ、わかるはずもなく、

準備はＯＫだよ～って意味じゃない?と教えておきました。今回のはつらつ通

信はやはり体験した分、生き生きと私に語りかけているようです。ありがとう

ございました。 （京都市・Ｓさんより）     

飼い始めて４年目 
森脇家のペット 

‚ヤギ子ちゃん‛ 

 生まれて尐し経った 

ころに、河内上の森脇 

博文さん宅に引き取ら 

れたヤギが、今夏の暑さにも負けず元気に過ごしていま

す。本来は除草作業の一助にと飼い始めたそうですが、

現在は刈った草を与えているとのこと。離れて暮らす子

供さん一家がヤギに会うのを楽しみに帰るそうです。    

完成した料理５品 

ご長寿 

インタビュー 

 

陰日向なく一生懸命働いたから、 

いつも誰かが引き立ててくれましたね 

      三浦 庫重 さん（１０２歳・有田下） 

出来上がった料理５品 

 

                 美濃地区社会福祉協議会に対しまして、ご寄付 

        をいただきました。厚くお礼申し上げます 

            城九郎上  豊田 茂実 様      

お 礼 

  

三浦さんが自費出版した

「終戦五十年目の追憶」 


